



CARTA DE AGRADECIMIENTO

Perú, 14 de Enero del 2010

Estimados Donantes y colaboradores de la ONG "Como tú, Como yo":
Madrid, España

Queremos por la presente carta agradecerles muy sinceramente a todas las personas que han trabajado y colaborado para hacer posible la realización del proyecto de las Hermanas de Jesús Pobre en Santa Eulalia, como queda evidenciado por la donación de \$15 000 y un préstamo de \$5 000.

Gracias a su apoyo, las Hermanas de Jesús Pobre estarán en capacidad de continuar con su misión; realizar trabajos pastorales al lado del pueblo, educar a niños e implementar un taller de artesanía (Capacitación y organización de adultos).

Dios con su infinita bondad sabrá compensar en sus vidas este tan noble gesto.

Multiplicando las bendiciones para Uds. y sus familias.

Muy agradecidos, sinceramente,

Katty Isabel Rojas Pinto
Presidenta - ONG "Sacsayhuamán"



"Hermanas de Jesús Pobre"

Prelatura de Sicuani

Quiñota-Chumbivilcas

Cosco - Perú



Santa Eulalia, 01 de Febrero del 2010

Hermanos y Hermanas:
ONG "Como Tú, Como Yo"
Colaboradores y Donantes
Madrid

Muy amados en el Señor Jesús:

Palabras, no tenemos para expresarles nuestra gratitud por este gesto de tanta solidaridad con nosotras, jamás nos imaginamos que nuestro sueño de tener una CASA DE ACOGIDA en Santa Eulalia, se podría concretar en tan poco tiempo y todo por la generosidad que Uds. han tenido, confiando que será más que todo en beneficio de los más pobres.

Les hemos preparado una presentación en Power Poit a propósito para que se den cuenta mejor de los pasos seguidos y de la profunda alegría que nos han causado.

Iremos informando así como va avanzando el Proyecto, debemos hacer algunos arreglos normales, porque todos los que lo ven encuentran que ha sido un regalo, ya que en esta zona todo está carísimo, de ahí que consideramos que es de Dios, el querer nuestra presencia en esta zona.

Las Hermanas incluso las que están de paso por aquí a otras comunidades, están felices de contar con esta casa, donde ya pueden descansar para seguir su camino a lugares de extrema pobreza, de igual manera las mujeres y niños ya sienten que tienen un lugar donde compartir cada uno de acuerdo a sus experiencias.

Les agradecemos en nombre nuestro y de nuestro Pueblo empobrecido que será el más beneficiado, aunque nosotras no hacemos distinción de personas.

Rezamos por Uds. Para que el Señor les bendiga a cada uno y que la ONG "Como Tú, Como Yo", siga adelante y que no les defraudemos los que somos beneficiarios.

En nombre personal, de mis hermanas y mi Pueblo del Perú, un ¡GRACIAS PROFUNDO!

Hna. María Eusebia Escudero Wenzel
Buena Pastora General



